



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

83% de los talleres y 100% de las refaccionarias trabajan con normalidad pese a pandemia

De acuerdo con el estudio presentado por la consultora especializada GiPA, el 83% de los talleres mecánicos se encuentran trabajando con normalidad y el 100% de las refaccionarias están abiertas y operando. Pese a la pandemia y la notable baja en la actividad de este sector, ambos negocios se encuentran optimistas de cara al futuro y están luchando por sobrevivir en este entorno por demás adverso.

No todos los Talleres Mecánicos y Refaccionarias cumplen las medidas sanitarias

Pese a que constantemente se ha insistido en la implementación de medidas sanitarias, los talleres mecánicos en su minoría (20%) no han podido seguir dichas recomendaciones. La falta en el uso de cubrebocas, caretas y gel antibacterial, colabora negativamente en que los clientes no se acerquen a los establecimientos a practicar el servicio de sus autos. De acuerdo con estudio, la falta de cumplimiento se debe a la baja de ingresos que este sector ha tenido durante la pandemia, lo cual, según los encuestados, les ha impedido comprar, desde cubrebocas, hasta gel desinfectante. (Fuente: GiPA)

Mecánicos piensan que la recuperación será hasta principios del año que viene

De acuerdo con el estudio presentado por GiPA el día de ayer, el sector de mecánicos y refaccionarias piensan que la recuperación económica será hasta el primer trimestre del 2021. La crisis económica se ha recrudecido y



sumado a la pérdida en el poder adquisitivo de los clientes, la disminución en la movilidad es un factor importante que incide directamente en este sector.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

China ve potencial de inversión en industria eléctrica y de autopartes en México

Las empresas chinas tienen interés en invertir en México en las industrias de autopartes, eléctrica y energías limpias debido a su potencial, aseguró Aurea Amapola Grijalva, presidenta de la Cámara de Comercio y Tecnología México-China. En la videoconferencia de prensa "Preparando a tu empresa para atraer inversiones de China", que organizó la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y

Turismo (Concanaco-Servytur), la experta comentó que no se debe esperar a que los empresarios chinos vean a México como una oportunidad, si no que se tiene que hacer la tarea de hacerlos voltear hacia el país.

Jeep celebra su 80 aniversario con ediciones especiales en toda la gama

Nacida en 1941, la marca conmemora 80 años de liderazgo 4x4, libertad al aire libre y posibilidades de aventura con una exclusiva edición especial 80th Anniversary disponible en todos sus modelos 2021. "Después de casi 80 años, la marca Jeep permanece fiel a su primer SUV y continúa ofreciendo la legendaria capacidad 4x4 que ha permitido llevar a cabo innumerables aventuras con total libertad de manejo al aire libre", aseguró Jim Morrison, responsable de la marca Jeep.



INFORMACIÓN GENERAL

México supera las **75,000** defunciones por Covid-19

La Secretaría de Salud reportó 490 nuevas muertes por Covid-19, con lo que suman 75 mil 439 en México. Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, explicó que la epidemia activa ronda los 34 mil 223 casos, lo que representa el cinco por ciento del total. En conferencia, indicó que el índice de positividad se ubica en 39 por ciento.

Llega a México prueba para detectar COVID-19 en 45 minutos

La compañía francesa bioMérieux ya tiene disponible en el país la prueba PCR múltiple para detectar, en 45 minutos, el Covid-19. La prueba se hace en una torre que reduce un laboratorio de biología molecular a una máquina del tamaño de una laptop, donde se procesa la muestra que se le toma al paciente, se extrae el ADN y detecta el coronavirus SARS CoV-2, además de otros 20 patógenos. Héctor Barillas, director de bioMérieux México, comentó que el dispositivo de diagnóstico está pensado para hospitales públicos y privados, por lo que el costo de la prueba dependerá de cada hospital y del uso que le den al equipo.

Líderes mundiales piden que la vacuna contra la COVID-19 sea accesible para todos los países

Líderes mundiales que participan en la Asamblea General de las Naciones Unidas que es virtual debido a la pandemia del COVID-19 pidieron la vacuna contra el nuevo coronavirus sea accesible y asequible para todos los países, ricos y pobres. Más de 150 países se unieron a COVAX, un programa en el que los países más ricos acceden a comprar posibles vacunas y a ayudar a financiar el acceso de los más pobres al fármaco. Pero la ausencia de Washington, Beijing y Moscú supone que la respuesta a una crisis sanitaria nunca vista en los 75 años de historia de la ONU está lejos de ser realmente global.

COVID-19 llega a 228 municipios que no habían registrado casos activos

El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) dio a conocer que, en los últimos 14 días, se han registrado casos activos de coronavirus en 228 municipios en los que antes no había; mientras que en 88.8% de los municipios del país se ha registrado al menos un caso positivo de Covid-19 y en 43.9% del total de los municipios permanecen casos activos.

Alerta Unión Europea por doble epidemia de Covid y gripe

El aumento de casos de Covid-19 en Europa podría convertirse en una doble epidemia mortal de infecciones de gripe y coronavirus, advirtieron autoridades sanitarias de la Unión Europea este jueves, al tiempo que instaron a los ciudadanos y a los gobiernos a no bajar la guardia.

RECOMENDACIÓN

Si queremos evitar volver a un confinamiento obligatorio, es indispensable seguir con las medidas de sana distancia, uso de cubrebocas, lavado constante de manos y uso de gel desinfectante.



ROSHFRANS

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA